



まなづる号

第156号

発行日：平成29年1月1日
発行者：福田脳神経外科病院
院内情報委員会
(☎0952-29-2223)



あけまして おめでとうございます



新年のご挨拶

院長 田口 明

今年もどうぞよろしくお祈りします。

昨年が一番感慨深い出来事と言えは2年連続して日本人がノーベル医学生理学賞を受賞したことで、大隅先生が酵母細胞を用いてオートファジー(細胞内自食作用)機能を発見した業績が評価されました。人間の細胞にも同様の作用があると考えられており、今後の研究の更なる発展が特に神経細胞内に異常蛋白が蓄積して起こるアルツハイマー病のような変性型認知症の機序解明や治療へとつながることが期待されています。

東日本大震災から5年が経過し復興途上にある我が国に、今度は九州熊本で震度7、鳥取で震度6の地震が起こり、多数の災害被害者が出てしまいました。予測困難な自然災害に対して、誰もが早期の対策を心しておかねばならないことを再認識させられました。

昨年読んだある本の中で自然災害も含めて先の見えない時勢を生きるための心構えについて投稿された文言が心に残っています。「過去に起こった変化を見据えて自分で行動を起こした人と、何もせずに誰かが何とかしてくれると考えて他力本願のままでいる人の間では、**気が付かない差**がついてくる」と思います。蓋し^{けだ}名言であり、これは自然災害のみならず健康管理にもあてはまります。“発病してからの治療ではなく、日常の予防習慣が真の健康管理である”と考え自ら考え動きましょう。その行動を起こすための**気づき**となるヒントを診療の中でアドバイスして、脳疾患予防の重要性を強調していきます。





開設者 福田 千恵子

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

地域の皆様と共に今年で34年歩んでまいりました。本年度も脳神経分野、救急分野、外科分野で皆様の健康をお守りできますよう、スタッフ一同と共に精進してまいり所存でございます。

お元気で幸多き年でありますように、お祈り申し上げます。



看護部長 松永 智子

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいいたします。

昨年、医療・介護連携の新しい試みがスタートすることが決まり、今年は佐賀市内近郊の医療機関や、介護施設との連携がさらに深まることが期待されています。

「いつでも診てもらえるかかりつけ医」として、当院にも多くの期待を寄せていただいていますので、看護師一同、おひとりおひとりの患者様に寄り添う医療・看護を目指して、酉年らしく大きくはばたいていければと思います。



病棟師長 古賀 直美

明けましておめでとうございます。

今年も「優しく思いやりに満ちた看護」を提供できるよう職員一丸となり、素敵な笑顔をもって看護を提供していきたいと思ひます。また、皆様からのお声を大切に受け止め、これからの看護に活かしていきたいと思ひます。どうぞ本年もよろしくお願いいいたします。



酉年生まれからのご挨拶



病棟 S.M.

あけましておめでとうございます。

はや入職して23年目、2度目の酉年を迎えました。医療の現場を全く知らない酉（私）が、誘われるがまま当院へ飛び込み、あっという間に月日が過ぎてしまいました。今年からは、また新たな気持ちで、公私共に楽しみながら、患者さま・スタッフへのサポートを心掛け、明るく元気に、前向きに声をかけていこうと思ひます。また、酉年の私が羽ばたくことで小さな幸せを引き寄せられたらと願ひ、幸せが転がり込んできたときは、皆さまにおすそわけが出来ればと思ひます。今年もどうぞよろしくお願いいいたします。



受付事務 E.M.

あけましておめでとうございます。
当院に勤務してもうすぐ2年になります。まだまだ色々な面で勉強不足で反省ばかりの毎日です。
去年は子供がサッカーと卓球でそれぞれ全国大会に出場し、感動の涙を流した1年でした。今年は気持ちを新たに医事としてステップアップし、患者様に満足いただけるよう優しい対応を心がけていきます。



外来看護師 N.K.

あけましておめでとうございます。
去年は個人的にいろいろなことがあり、健康のありがたさを痛感した一年でした。今年は何回目の年女！そろそろ生活習慣病も気になる年齢…。今年健康に気を配りながら、一生懸命仕事に励み、頑張った分たくさん楽しみを作り充実した年にしたいと思います。



病棟看護師 S.A.

あけましておめでとうございます。
当院に勤務をはじめて3年が過ぎました。職場と家庭の両立が大変な毎日ではありますが、家族、職場の協力があり、あたたかい環境で楽しくすごくできています。新しい業務も増えてきて、まだまだ勉強する毎日ですが、患者さまが安心して受診、入院生活を送れるように努めていきます。



病棟看護師 M.M.

あけましておめでとうございます。
本年は「酉」年です。とり年は「実る」や「とりこむ」という意味があるようです。私の名前のように学業や仕事面でも実りある一年にしていきたいです。学校を卒業して1年が経とうとしています。看護技術や知識などレベルアップし、少しでも先輩たちに近づけるように頑張ります。本年も宜しくお願いします。



看護学生 O.S.

あけましておめでとうございます。
今年の干支は酉年ですね！酉年の方は「鋭い直感力」「決断に迷いが無い」「行動力抜群」「親切で面倒見がよい」「社交性がある」などの特徴があると言われています。私がこうなれるような年にしたいです。また、成果を得られる区切りの年ともいわれているようですので、運氣や情報を取り入れ実りある1年としたいです。

本年もよろしく
お願い申し上げます



給食室より

◆元旦の**おせち料理**をご紹介します



- ・えびの姿煮
- ・魚の照梅煮
- ・八幡巻き
- ・菊花かぶ
- ・栗きんとん
- ・黒豆
- ・だて巻き
- ・含め煮
- ・梅酒寒天
- ・紅白かまぼこ
- ・吸い物



◆1月7日には…**七草粥**

七草を食べるのは「無病息災」「長寿健康」を願う為です。また青菜が不足しがちな時期に、青菜の栄養を摂るためでもあります。さらに、お正月のご馳走でつかれた胃腸をいたわるというのも理由の一つですね。



忘年会



幹事 E.T.

久保田にある「酒菜 志波」というお店で忘年会を行いました。大変おいしく、見た目も美しく大満足でした。

そして、ビンゴゲームやスタッフ同士でのおしゃべりであつという間に時間が過ぎ、とても楽しい会となりました。

昨年もスタッフ全員、笑顔で1年を締めくくることができました。ありがとうございました。今年もよろしくお願ひします。



他にも
ご飯やお吸い物が
ありました！